

Les NEWS de l'ASSO!

N°09/2003

INTERREGIONAUX POUSSINS BENJAMINS MINIMES HOSSEGOR 14.15 JUIN

CONTRAT REMPLI

Vendredi 13. Parcours d'entraînement pour Diane BEUZELIN, Elise TREBAOL, Claudia LACUNZA, Kevin HOURQUET, Edouard DUBOIS, Clément LEMAIRE, Erwan CHABERT et Charly MOULIA. Ces quatre derniers retrouvaient le théâtre de leur exploit d'octobre dernier: finalistes du trophée ELUERE, mais les conditions n'étaient pas les mêmes: boules blanches et surtout, comme en Ariège, chaleur étouffante. Après un bon bain de vagues apprécié par tous (ou presque, n'est-ce pas Edouard) une bonne pizza et dodo.

Les choses sérieuses commencent demain

Le point après deux tours. En minime tout reste à faire : chez les garçons (13 places) Clément est 15éme, Kévin 16éme et Erwan 20éme. Chez les filles (5 places) Diane est 6éme. En benjamin c'est plus facile pour Elise et Edouard, pratiquement qualifiés, beaucoup plus difficile pour Charly. Un gros problème en poussin c'est l'absence de garçon, Claudia donc la seule représentante de Bordeaux-Lac.

Samedi 14. Une mauvaise nouvelle d'entrée : le forfait pour gastro d'Edouard ESPANA qui avait encore une bonne chance de qualification. Deuxième nouvelle : l'orage menace, ce qui entraîne une interruption d'une heure et donc une journée de 12 heures mais en revanche la température est devenue acceptable.

Les choses commencent plutôt bien: Clément ramène un bon 80 et Kévin (qui avait annoncé la couleur) se situe déjà en 4éme place avec 78, Erwan handicapé par la longueur de certains trous reste encore en course (81), Diane confirme ses dernières sorties avec un très bon 78 (2éme place)

Chez les benjamins Edouard nous refait une nouvelle démonstration de son talent, +1 au départ du 16,et de ses difficultés à terminer un parcours, +7 à l'arrivée! Elise en difficulté avec son putting revient avec un modeste (pour elle!) 91

Mais l'exploit du jour est à mettre à l'actif de la petite Claudia, 53,5 en début de saison, troisième compétition officielle et qui nous rentre un remarquable 101 (peut-être en partie grâce au nettoyage de ses clubs qui n'avaient pas vu une brosse depuis des lustres)

Dimanche 15. Kévin repart le couteau entre les dents et montre qu'il a retrouvé toutes ses qualités, des drives en plein milieu, un peu de réflexion et un 74 à l'arrivée. Diane, toujours aussi battante, confirme sa 2éme place (79). Clément (81) et Erwan (84) voient les perspectives de qualification s'éloigner.

Edouard nous refait (en nettement mieux) une Dubois! dans le par à la mise en jeu du 17, +3 à l'arrivée mais son objectif est largement atteint: Il reste le meilleur benjamin du grand sud-ouest. Elise avait aussi à cœur de remettre les pendules à l'heure, chose faite: 84, meilleur score des deux jours et une qualification avec panache. Les choses ont été plus difficiles pour

Charly handicapé par une gastro (lui aussi) et qui a eu le courage de terminer son parcours.

Claudia ne renouvelle pas son score de la veille mais elle conserve sa 2éme place synonyme de qualification.

En résumé 5 qualifiés sur les 45 des deux ligues :

Un minime : Kévin HOURQUET Une minime : Diane BEUZELIN Un benjamin : Edouard DUBOIS Une benjamine : Elise TREBAOL

Une poussine : Claudia LACUNZA (à vérifier s'il n'y a pas une limite d'index)

Bravo et bonne chance au golf national du 14 au 23 juillet et pour une finale de l'Orangina qui se présente sous de bons auspices.

Henri RAVAUT

Qualifications pour le Championnat de France Mid-amateurs (Golfeurs entre 35 et 55 ans)

Capitaine Gérard PECASTAING;

Joueurs : Ignacio ESPANA, Joël DELBEZ, Christian FAURENS, Pascal LACROIX, Ali KACI, Laurent BOISDEVEZYS et Jean Louis CORMIER

Samedi 14 et dimanche 15 juin au golf de La Nivelle.

13 clubs aquitains se disputaient 3 places pour accéder à la finale nationale. Le samedi ont eu lieu les stroke-play (6 cartes, les cinq meilleures sont retenues). Comme a l'accoutumée, cette année, Bordeaux-lac finit premier!

Ignacio et Christian 73, Ali 76, Joël 77, Pascal 79 qui offrira le champagne après un trou en un au n°15 (par 3 de 185m) et Jean Louis 81 carte honorable mais non retenue. Score total 389.

Restent donc en lice pour le dimanche 6 clubs qui se rencontrent en match-play (1 contre 6, 2 contre 5, etc...) pour les 3 places qualificatives. Nous rencontrons de vieilles connaissances avec le Golf Bordelais et comme trop souvent cette saison nous perdons deux foursomes le matin : le $1^{\rm er}$ au 17 avec Pascal et Laurent et le second au 18 avec Christian et Ali sur un putt de 20m qui rentre pour nos adversaires! , Joël et Jean-Louis gagnent le leur au 18, ouf!

Le contrat pour l'après midi est simple nous devons donc gagner 4 des 6 matchs pour nous qualifier.

Ignacio, Joel et Christian passent au 9 en -2, -2 et -1, ils prennent leurs adversaires à la gorge, produisent un jeu éblouissant et voilà les trois premières parties gagnées 5 et 4, 5 et 3 et 5 et 4. Il ne nous manque qu'une petite victoire sur les 3 parties qui suivent pour nous qualifier. Jean-Louis est malmené et malgré toute sa combativité s'incline au 17 sur une approche rentrée par son adversaire. Pascal et Laurent sont respectivement 2 et 1 up avec 5 trous à jouer mais ils perdent leur petit jeu et s'inclinent au 18 et au 17.

Nous perdons donc bien tristement et cela pour la 3^{ème} année consécutive au stade des matchs play après une excellente qualification. Dommage.....

Gérard PECASTAING

Grand Prix de Gujan

Les 14 et 15 juin

A notre connaissance 5 joueurs de notre club participaient à ce Grand Prix, d'autres auraient sûrement fait le déplacement mais se trouvaient engagés dans la compétition Mid Amateurs ou dans les inter-régionaux des jeunes. Notre club était représenté par Jeoffrey BASQUE (mais où était Romain?), Jonathan DE CINTAZ, Laurent MERIAUX, Marc AUGE et Olivier SERRES.

La 1^{ère} journée confirma la forme actuelle de nos joueurs que nous avions pu constater la semaine dernière lors de notre championnat du club, en effet Laurent prenait la tête du tournoi avec un fantastique score de 68 (-5) devant nos 2 jeunes joueurs que sont Olivier et Marc qui eux se contentaient, si l'on peut s'exprimer ainsi

pour une telle performance, d'un excellent 70 (-2). Le Grand Prix de Gujan allait être le « remake » de notre championnat du club puisque la dernière partie serait composée de nos 3 joueurs. Pour leur part Joffrey et Jonathan scoraient honorablement 78 (+6) et 79 (+7). Le lendemain la dernière partie avec nos 3 joueurs ne déçut pas, voire même elle démontra à quel point nos joueurs sont en ce moment en très grande forme puisque Laurent et Olivier signèrent respectivement des cartes à 68 (-4) tous les deux. Marc rencontra des difficultés mais sa carte de 76 (+4) n'a rien de déshonorant loin s'en faut. Résultat final 3ème Marc AUGE (+2 sur 2 tours), 2ème Olivier SERRES (-6 sur 2 tours) et 1er Laurent MERIAUX (-9 sur 2 tours). Bravo à eux trois pour ce magnifique podium entièrement constitué de joueurs de Bordeaux lac sur un Grand Prix. Nos 2 autres joueurs (Joffrey et Jonathan connurent des fortunes diverses qui ne leur permirent pas de ramener des scores inférieurs aux fatidiques 80 mais cela n'est que partie remise).

Pour ce qui est de Laurent il est à signaler l'époustouflante saison qu'il est en train de réaliser puisque ses 2 scores sous le par de 67 (-5) et 68 (-4) au Grand Prix de Gujan viennent après ses 66 (-6) du Championnat du Club, ses 69 (-3) de l'Open de Bordeaux au cours duquel il a brillamment passé le fatidique cut avec -3 sur 2 tours et un joli 68 (-4) lors d'une compétition dominicale. Cela lui fait pas moins de 5 scores sous le par, même sous la barre des 70. Bravo à lui et surtout qu'il continue à se mettre en valeur de cette manière car ses performances rejaillissent sur notre club et nous l'en remercions vivement. Pour information Laurent était en début de saison 2,5 d'index(Hcp 3), il est à ce jour + 0,6 d'index (Hcp +1), belle progression et bel exemple de régularité pour nos jeunes qui arrivent !!!!!!

Toutes nos félicitations.

L'Association Sportive



Les NEWS de l'ASSO!

Supplément N°09/2003

Golf de Chiberta Jeudi 19 juin et vendredi 20juin

Qualifications pour le Championnat de France

Notre équipe senior à l'honneur :

Capitaine Bertrand SOTA;

Joueurs: Francis et Jean Pierre PEYPOUQUET, Denis LEMAIRE, Michel CAZEAUX, Jacques RAGUET, Jean Pierre BINI, Alain RICHARD et Francis LAGARDESSE.

15 clubs aquitains se disputent 3 places pour accéder à la finale nationale. Hier ont eu lieu les qualifications en stroke-play (6 cartes, les cinq meilleures sont retenues) pour désigner les 6 équipes qui continueront la compétition ce jour en match play. Challenge difficile pour notre club que de tenter de se hisser dans les 6 meilleures équipes de la région quand on connaît la valeur des équipes du sud de l'Aquitaine.

Hé bien nos joueurs l'ont fait !!! Ils représentent la seule équipe du Nord de l'Aquitaine qui reste en lice pour disputer la seconde phase qualificative de cette compétition. Pour parvenir à cela Francis et Jean Pierre PEYPOUQUET ainsi que Michel CAZEAUX (10 sur un par 3, manque d'expérience notre gaucher !!) ont réalisé 85, Francis LAGARDESSE 91 (mise en route pénible avec un joli 14 sur le trou numéro 1, le stress à son âge.....), Alain RICHARD 83 et Denis LEMAIRE 78 (en bon leader qu'il est). C'est donc avec un total de 416 que notre équipe prend la sixième place qualificative.

Classement à l'issue de la 1^{ère} journée :

1 Chiberta 380 - 2 Hossegor 394 - 3 Biarritz 408 - 4 La Nivelle 410 - 5 Chantaco 415 - 6 Bordeaux Lac 416 - Pessac 423 - 8 Bordelais 425 - etc.....

Partie très difficile pour notre équipe aujourd'hui puisqu'elle rencontre Chiberta sur son parcours et de plus nos adversaires sont les champions de France en titre depuis 2 ans. Bonne chance à eux, mais surtout toutes nos félicitations pour leur très bonne prestation d'hier. Bravo

L'Association Sportive